

25 juin 1971, Montréal

Déjeuner offert en l'honneur de Sa Majesté Impériale de l'Iran, Farah Pahlavi Shahbanou

Sa Majesté impériale,

Son Excellence Madame Farideh Diba,

Leurs Excellences,

Monsieur le Juge en Chef du Québec,

Monseigneur l'évêque,

Monsieur le Chef de l'Opposition,

Messieurs les Ministres, Mesdames et Messieurs,

Le gouvernement du Québec est heureux de vous accueillir dans la Métropole du Canada. Dans cette ville qui fut en 1967 le rassemblement des peuples lors de l'Exposition Universelle dont nous garderons longtemps le souvenir. Parce qu'elle fut une sorte d'apothéose dans la vie des nations et mieux encore l'occasion de mille et une fraternités entre des hommes de toutes races, de toutes couleurs, de toutes ethnies.

Un événement non moins important prendra place dans votre pays à l'automne, alors que se dérouleront les festivités du 2,500ième anniversaire de la monarchie iranienne. Par anticipation, nous nous associons à tous ceux-là qui participeront à ces réjouissances et nous Vous prions de transmettre nos vœux les meilleurs à Sa Majesté Impériale le Shahanshah Arvamehr de l'Iran.

J'ose croire que votre court séjour chez nous vous fera aimer le Québec, son peuple hospitalier, le dynamisme de ses citoyens et la jeunesse de son avenir. Nous essayons de traduire ici, en Amérique, un modèle original de culture et de civilisation qui soit le reflet véritable de ce que nous sommes, c'est-à-dire des francophones, membres de l'ensemble canadien et intégrés à la vie nord-américaine. Nous sommes cinq millions pour tenir ce pari et nous réussirons grâce à la qualité de nos ressources humaines et au potentiel de notre jeunesse.

Il nous faut réussir, ne serait-ce que pour apporter notre modeste quote-part à l'universel rendez-vous du donner et du recevoir. Rendez-vous auquel votre pays participe déjà depuis des millénaires et dont la riche histoire se confond avec celle de l'humanité. En vous accueillant, aujourd'hui, le peuple du Québec salut en votre personne le peuple iranien et ses dirigeants. Il fait des vœux pour qu'en ce lointain pays du Sud-Ouest asiatique, représenté avec tant de grâce par votre Majesté impériale, continuent

de s'épanouir une culture et des traditions qui enrichissent depuis longtemps le patrimoine universel .